



あさお インフォメーション Information

保護者・地域の皆様へ
神奈川県立麻生支援学校
令和8年1月13日発行
担当：濱口 中嶋

☆3学期が始まります☆



新年あけましておめでとうございます。

令和8年（2026年）、干支では午（うま）年となりました。馬はまっすぐ前へ進む力強さから、物事が成長・発展する年、そして努力が実を結ぶ年とも言われています。この一年、子どもたちがいろんなことに挑戦し、一歩一歩前へ進みながら、日々の中で「できた！」という喜びを積み重ね、成長していく姿を期待してのスタートです。児童・生徒が自分らしく成長できる場となるように、今年も保護者・地域の皆様、関係機関の皆様と、児童・生徒の笑顔と挑戦を支える一年となれば幸いです。そして、麻生支援学校に関わる皆さんにとっても希望に満ちた一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

（校長 鈴木）

☆マラソン大会、頑張りました☆

～本校～

12月10日(水)に王禅寺ふるさと公園にて、B高等部のマラソン大会が行われました。天候にも恵まれ、仲間の切磋琢磨しながらゴールに向かう姿が見られ、心に残る大会になりました。（B高 内山）



～分教室～

12月12日(金)に新横浜公園にて第16回分教室マラソン大会が開催されました。強風の中、11月から始めた練習の成果を全員が発揮しました。男子では大会新記録が更新されました。（分教室 菊地）



☆PTA 校内美化活動＆茶話会

12月9日(火)にPTAの皆さんのが、校内美化活動を実施しました。技能員の方の指導の下、廊下の窓拭き、花壇の草取り、掃き掃除に分かれて、和気あいあいとした雰囲気の中で、きれいにしていただきました。後半は、あさお虹子の会（卒業生保護者の有志の集まり）の方も加わり、茶話会を行い、卒業後のことなども含めて、話が弾んでいました。

ありがとうございました



☆カフェグランデあさお・ふれあいフェスティバル☆

12月7日(日)2つのイベントに参加しました。カフェグランデあさおでは、高等部のアートコースの活動を紹介しました。また、共同ワークショップのツリーを作ってくれました。ふれあいフェスティバルでは、各学部の図工・美術の作品を展示しました。個性あふれる作品の前で、多くの皆さんに足を止めてもらいました。

